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JAKARTA IM) - Sistem 
Data Terpadu Kesejahteraan 
Sosial (DTKS) dipertanyakan 
setelah ditemukan indikasi 
aparatur sipil negara (ASN) 
menjadi penerima dana bantu-
an sosial. Wakil Ketua Komisi 
VIII DPR RI, Ace Hasan 
Syadzily mengatakan, kasus 
ASN menjadi penerima bansos 
memperlihatkan DTKS masih 
bermasalah.

“Ini kan masih ada ma-
salah dengan DTKS data ter-
padu kesejahteraan sosial, 
kalau misalnya ASN masih 
terdaftar sebagai penerima 

bantuan sosial,” ujar Ace ke-
pada wartawan, Jumat (19/11).

Menur ut  Ace,  s i s tem 
pendataan DTKS patut di-
pertanyakan sebab sistemnya 
kerap kali bermasalah. “Be-
rarti kan patut dipertanyakan 
juga sistem pendataannya kok 
masih bermasalah seperti ini,” 
ujarnya.

Politikus Golkar ini meni-
lai, ASN yang sudah mendapat-
kan penghasilan tetap seharus-
nya bukan menjadi prioritas 
penerima bantuan sosial. “Dan 
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Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo 
 mengatakan, SDM Polri yang unggul akan 
menghapuskan stigma di masyarakat 
soal penanganan kasus yang tebang pilih, 
etika yang kurang baik, penegakan hukum 
tajam ke bawah tapi tumpul ke atas dan 
 terjadinya pelanggaran-pelanggaran yang 
dilakukan oleh oknum.

dalam menjalankan wewenang-
nya,” ujar Sigit.

“Untuk itu pengembangan 
SDM Polri harus betul-betul 
diperhatikan secara serius. Mulai 
dari rekrutmen, pendidikan dan 
promosinya dilakukan secara 
transparan dan akuntabel untuk 
membentuk karakter SDM Polri 
yang mampu menjalani tugas ter-
hadap tantangan yang kita hadapi 
saat ini. Kemudian kita manfaat-
kan perkembangan ilmu pengeta-
huan dan teknologi informasi yang 
terus berkembang sampai saat ini,” 
sambungnya.

Mantan Kabareskrim Polri ini 
berharap, Rakorbin SDM Polri ini 

untuk responsibilitas dan mampu 
melaksanakan tugasnya secara 
transparansi berkeadilan,” ujar 
mantan Kapolda Banten tersebut.

Menurut Sigit, terciptanya 
SDM Polri yang Presisi juga 
merupakan harapan Presiden 
Joko Widodo (Jokowi) terhadap 
Korps Bhayangkara. Ini harus 
diwujudkan rangka memberikan 
pelayanan terhadap masyarakat 
serta menjaga keamanan dan ket-
ertiban masyarakat (kamtibmas).

“Mengutip pernyataan Pak 
Presiden RI bagaimana penting-
nya SDM unggul dalam mencip-
takan Polri yang Presisi. Ini per-
nah disampaikan beliau beberapa 
waktu lalu, bagaimana harapan 
beliau bahwa Polri harus Presisi 

mampu meramu nilai-nilai etika, 
nilai kepemimpinan dan nilai tek-
nis ini ada di dalam setiap karakter 
individu SDM Polri,” kata Sigit 
saat menutup Rapat Koordinasi 
Pembinaan (Rakorbin) SDM Polri 
di Yogyakarta, Jumat (19/11).

Sigit mengatakan, SDM Polri 
yang unggul sangat diharapkan 
masyarakat. Ini juga sesuai dengan 
semangat dari gagasan transfor-
masi Polri yang Presisi (Prediktif, 
Resposibilitas, dan Transparansi 
Berkeadilan).

“Saya ingatkan saya memiliki 
program bagaimana mewujudkan 
transformasi Polri menuju Polri 
yang Presisi. Di mana di dalamnya 
harus memiliki kemampuan pre-
diktif, memiliki kemampuan etika 

JAKARTA (IM) - Kapolri 
Jenderal Listyo Sigit Prabowo me-
minta seluruh jajarannya di SDM 
Polri untuk bisa menjadi ‘koki’ 
yang meramu kompetensi nilai 
etika, kepemimpinan dan teknis. 

Ini penting untuk mewujudkan 
sumber daya manusia (SDM) 
yang unggul yang diharapkan dan 
dipercaya oleh masyarakat.

“Hal tersebut menjadi tugas 
rekan-rekan sebagai koki yang 

UNTUK MEWUJUDKAN  SDM YANG UNGGUL

Kapolri Minta SDM Polri Jadi ‘Koki’

SETKAB.GO.ID

Pengusaha Minta Aturan Pajak
Pakaian Impor Dikaji Ulang

IDN/ANTARA 

bebankan kepada pengusaha ritel.
Dia menyebutkan, garmen 

impor harus membayar bea ma-
suk sebesar 25%, pajak pertamba-
han nilai (PPN) 10%, PPh impor 
sebesar 7,5%-10%, dan biaya 
surveyor 1%-2%.

“Jadi total sudah 45% pajak 
yang dikeluarkan produk impor,” 
ujarnya dalam Market Review 
IDX Channel, Jumat (19/11).

Menurut Handaka, biaya 
pajak impor yang tinggi tersebut 
belum termasuk biaya sewa pusat 
perbelanjaan. 

“Jadi kami baru terima ba-
rang, belum jualan sudah dikena-
kan (pajak) setinggi itu. Ditambah 
pada waktu masuk ke mal ada 
PPN lagi untuk service dan 
rental 10%,” ungkapnya. Dia 

JAKARTA (IM) - Asosiasi 
Pengusaha Ritel Merek Global 
Indonesia (Apregindo) berharap 
pemerintah bisa mengkaji ulang 
kebijakan pengenaan bea masuk 
tindakan pengamanan (BMTP) 
atas produk dan aksesoris pak-
aian.

Kebijakan pengenaan bea 
masuk aksesoris pakaian im-
por tertuang dalam Peraturan 
Menteri Keuangan (PMK) No. 
142/PMK.010/2021 tentang 
Pengenaan Bea Masuk Tindakan 
Pengamanan Terhadap Impor 
Produk Pakaian dan Aksesori 
Pakaian.

Ketua Umum Apregindo, 
Handaka Santosa mengatakan, 
kebijakan tersebut akan menam-
bah beban biaya pelaku industri 
ritel. Pasalnya, saat ini sudah 
banyak pungutan biaya yang di-

 

                                
            Bersambung ke hal   11

ampaikan Jokowi saat meninjau 
Persemaian Modern Rumpin yang 
terletak di Kecamatan Rumpin, 
Kabupaten Bogor, Jawa Barat, 
Jumat (19/11).

Untuk diketahui ,  perse-
maian tersebut dibangun sebagai 
pusat pengembangan bibit-bibit 

RUMPIN (IM) - Presiden 
Joko Widodo(Jokowi) akan me-
maksa para perusahaan sawit, 
pertambangan untuk membangun 
pusat persemaian. Hal itu dis-

Jokowi Paksa Pengusaha Sawit-Tambang
Bangun Persemaian demi Cegah Banjir

YOUTUBER Ria Ricis mencetak prestasi 
baru. Akun YouTube miliknya tembus 28,1 
juta subscriber. Kabar tersebut disampaikan 
oleh Ria Ricis melalui unggahan di Instagram 
pribadinya @riaricis1795. Jumlah subscriber 
tersebut membuat Ria Ricis menyaingi Atta 
Halilintar.

Diketahui, jumlah subscriber YouTube dari 
suami Aurel Hermansyah ini adalah 28 juta. 
Hanya berbeda sedikit dari Ria Ricis.

Namun, peningkatan jumlah subscriber 
ini membuat Ria Ricis menjadi YouTuber no-
mor satu di Asia Tenggara. Melalui unggahan 
Instagram, Ria Ricis juga mengucap syukur 
sembari mengunggah foto pernikahannya 
dengan Teuku Ryan.

 “28.1 subscribers masyaallah.. tetap ber-
pelukan erat,” tulis Ria Ricis, seperti dikutip, 
Jumat (19/11). “Banyak belajar dari @putra-
siregarr17 & @septiasiregar17 bahwa di dunia 
ini ada aja orang suka dan tidak. Yang penting 
tetap berniat baik karena Allah bukan karena 
penilaian manusia,” tulis Ria Ricis lagi.

Selain memiliki jumlah subcriber YouTube 
puluhan juta, Ria Ricis juga mendominasi di 

Jumlah Subscriber YouTube Ria Ricis 
Capai 28,1 Juta, Kalahkan Atta Halilintar
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artis Nirina Zubir. Puan menegas-
kan mafi a tanah harus diberantas 
karena mereka merampas sumber 
penghidupan.

“Tanah adalah sumber peng-

hidupan. Mereka yang merampas 
tanah adalah perampas penghidu-
pan orang. Harus diberantas!” kata 

JAKARTA (IM) - Ketua 
DPR RI, Puan Maharani me-
nyoroti kasus mafi a tanah yang 
belakangan ini mencuat ke permu-
kaan, salah satunya yang menimpa 

Puan: Kasus Nirina Zubir Momen
Berantas Mafi a Tanah sampai Akarnya!

Yayasan Tzu Chi Indonesia

Bersama-sama Menjalankan 
 Kebajikan dengan Satu Hati

(Mas   ter Cheng Y en)

ASN MENERIMA BANSOS

Komisi VIII Pertanyakan Sistem
Pendataan DTKS Kerap Bermasalah

MENPERIN KUNJUNGI PAMERAN GIIAS 2021
Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita (kiri) didampingi Ketua 
Penyelenggara Pameran GIIAS 2021 Rizwan Alamsyah (kanan) mengunjungi 
Pameran Gaikindo Indonesia International Auto Show (GIIAS) 2021 di ICE BSD, 
Serpong, Tangerang, Banten, Jumat (19/11). 

PRESIDEN DAN DUBES TINJAU PERSEMAIAN MODERN RUMPIN PRESIDEN DAN DUBES TINJAU PERSEMAIAN MODERN RUMPIN 
Presiden Joko Widodo mengajak sejumlah dubes negara sahabat meninjau Persemaian Modern Rumpin, di Bogor, Presiden Joko Widodo mengajak sejumlah dubes negara sahabat meninjau Persemaian Modern Rumpin, di Bogor, 
Jawa Barat, Jumat (19/11) pagi. Kunjungan ini menunjukkan keseriusan pemerintah Indonesia dalam menangani Jawa Barat, Jumat (19/11) pagi. Kunjungan ini menunjukkan keseriusan pemerintah Indonesia dalam menangani 
dampak perubahan iklim.dampak perubahan iklim.
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